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Vœux à la population janvier 2024
Devant 500 personnes et en présence de Laurent 
Burgoa, sénateur, de Christophe Rivenq, président 
d’Alès Agglomération, de plusieurs maires, de 
Ghislain Chassary, conseiller départemental délégué 
et de Jacky Valy, la cérémonie de vœux s’est ouverte 
sur les images.

Édito
du Maire

Chères Julirosiennes, chers Julirosiens,

Au moment où j’écris cet édito, le premier 
de l’année 2024, j’apprends la mort de robert BADINTER. 
Plusieurs réflexions me viennent à l’esprit, qui mettent 
en exergue la force de l’action politique lorsqu’elle se 
conjugue avec le courage et la détermination.

Après celle de l’école de jules FERRY, celle de la laïcité d’Aristide BRIAND, de 
l’avortement avec Simone VEIL, cet enfant d’immigré juif a défendu et de 
quelle manière avec l’abolition de la peine de mort en 1981, une des avancées 
majeures de notre histoire de France. L’année suivante en 1982, il mettait fin 
par un vote à l’assemblée au délit d’homosexualité…

Si on écoute l’air du temps et l’état de l’opinion, quel homme politique est 
capable aujourd’hui d’aller à contre-courant de ce qui est avancé comme 
inéluctable, de nous donner une direction fédératrice et porteuse d’espoir ?...

Les leçons de l’histoire sont aussi là pour nous rappeler que rien n’est jamais 
perdu et qu’il ne faut pas se résigner à la médiocrité, surtout lorsqu’il s’agit 
des droits humains.

Pour revenir sur la gestion de notre commune, comme je l’annonçais lors de 
la cérémonie des vœux, 2024 sera l’année des inaugurations, l’occasion pour 
faire passer des messages toniques et d’espoir en l’avenir.

En effet, notre cœur de village est en phase de finition, notre médecin vient 
de s’installer avec, à ses côtés, un cabinet  vétérinaire. Dans quelques jours, 
ce sera le tour de la coiffeuse et des autres commerces et officines… Nous 
assistons satisfaits à une nouvelle dynamique qui se met progressivement en 
place au bénéfice des Julirosiens.

Témoin, notre recensement qui vient de franchir, quelques heures avant sa 
clôture, la barre espérée des 3500 habitants.

Ce sentiment d’appartenir à une commune, qui se transforme, qui étonne 
aussi est palpable dans les propos échangés et on y perçoit souvent une 
pointe de fierté car « le mouvement, c’est la vie ».

Ainsi, notre commune, cette cellule de base de notre République affiche 
clairement ses ambitions : un développement mesuré pour donner le 
sentiment de rester dans un univers familier où les relations humaines sont 
préservées et privilégiées.
En ce début d’année 2024, c’est bien ce sentiment d’être bien 
chez soi, en lien avec les autres, que je formule comme des 
vœux essentiels et porteurs d’avenir heureux.

Bonne lecture à tous.
Serge BORD

Un film sur le cœur de village réalisé par Olivier Poudevigne et sa fille 
Pauline, qui montre bien la démarche intergénérationnelle des élus 
pour créer un véritable lieu de vie déjà en voie de finition. Le projet 
de construction de la cantine et l’extension de l’école maternelle a 
également été annoncé avec un démarrage pour cette année et une 
fin de chantier prévue au dernier semestre 2025.

Le maire Serge Bord a indiqué, qu’en accord avec Alès Agglomération, 
« la piscine du Carabiol sera fonctionnelle cette année » et qu’il appelait 
à la réalisation de la voie verte de Saint-Julien-les-Rosiers à Alès 
via Saint-Martin-de-Valgalgues, volonté politique unanime qui 
dépendrait maintenant d’un arbitrage plus technique.

En matière de politique internationale et nationale, il a mentionné les 
élections européennes à venir : «Le constat affligeant qui est devant 
nous : l’égoïsme est en train de gangrener l’Europe » Il a évoqué les 
guerres en Ukraine et à Gaza en parlant de « cauchemar qui n’a pas fini 
de nous hanter et de tuer des innocents ».

L’édile est revenu sur la réforme des retraites : «L’exécutif qui a tout 
misé sur la résignation des Français à vaincre sans gloire au prix d’une 
fracture avec la population dont les répliques risquent de se faire 
douloureusement sentir».

Il a évoqué la loi immigration, « Nous sommes vent debout contre cette 
loi qui reprend sans sourciller des mesures xénophobes historiquement 
portées par l’extrême droite. C’est une bombe sociale ! ».

Serge Bord a conclu en souhaitant renforcer le triptyque républicain 
par un mot qui fait sens dans les revendications populaires : « La 
dignité partout et pour tous, et en citant Antoine de Saint-Exupéry : 
Être humain c’est être responsable, c’est connaître la honte en face d’une 
misère qui ne semblait pas dépendre de soi ».
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Remise des médailles d’honneur de la 
commune et remise des diplômes aux 
jeunes porte-drapeaux
Éric Plantier, 1er adjoint en maître de cérémonie, a 
présidé la remise des diplômes aux jeunes porte-
drapeaux ainsi que la remise de la médaille d’honneur 
de la commune à trois récipiendaires.
Tout d’abord, Monsieur PFEUFFER Claude, président 
des anciens combattants, a remis un diplôme 
d’honneur aux deux jeunes porte-drapeaux qui ont 
participé à la cérémonie du 11 novembre, Lizon et Alicia.

Puis Bernard Martin a remis la médaille d’honneur 
de la commune au docteur José TESSADRI pour sa 
carrière et son implication dans la procédure de la 
nouvelle maison de santé. 
A suivi Angélique PEIRETTI-GARNIER qui a rendu 
hommage à Corinne BAUZON pour ses années 
d’infirmière libérale à Saint Julien les Rosiers, et 
aussi pour son engagement dans les associations 
communales, ex-présidente  de l’ASCL.
Et pout terminer Serge BORD a remis la médaille 
à Alain BUISSON pour son passé d’élu conseiller 
municipal, de président de l’APE des écoles du village 
et pour son activité de pompier bénévole au centre 
de secours d’Alès pendant plusieurs décennies où il 
est toujours membre de l’amicale.

Les vœux aux commerçants et artisans
Comme il est de tradition depuis quelques années 
maintenant, la collectivité invite les commerçants 
et artisans de la commune à partager un moment 
convivial, l’occasion pour le maire de présenter ses 
vœux. Une trentaine de personnes a répondu à cette 
invitation, en particulier les commerçants du CD904 
ainsi que ceux de la zone artisanale des Agonèdes, 
sans oublier la participation des futurs commerçants 
du «cœur de village».
Dans un discours de bienvenue, l’édile insista sur le 
dynamisme du commerce et de l’artisanat sur le village 
qui totalise plus de 200 officines diverses et variées 
pour plus de 300 emplois induits dont plus d’une 
cinquantaine au sein de la zone artisanale. Parmi eux, 
de jeunes entrepreneurs qui décident de prendre en 
main leur destinée dans une conjoncture pas toujours 
facile. La présentation de chacun d’entre eux a permis 
à tous de mieux se connaître et d’instaurer des liens. 
Cette activité économique indique la vitalité d’une 

commune périurbaine qui doit pouvoir trouver sur 
place des commerces et activités de proximité sans 
que les habitants soient obligés de prendre la voiture 
pour des trajets alimentaires. Il est à noter en plus, 
la bonne ambiance qui règne parmi eux et le vrai 
professionnalisme qui se dégage de leurs propos et 
de leurs actes. 
En ces temps de morosité, il est bon de savoir que le 
commerce sous toutes ses formes et l’artisanat s’en 
sortent bien sur la commune.

Édito du maire-La rentrée p.1
Les vœux / Sommaire p.2
Vie communale  p.3
Travaux et aménagements p.3
Vie communale  p.4
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Culture   p.6
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Installation de nouveaux panneaux 
d’affichage
Cinq nouveaux panneaux d’affichage ont été installés 
sur la commune en divers endroits. Ces panneaux 
sont réservés à l’information communale. C’est-à-
dire que l’on ne doit y trouver que des informations 
émanant de la mairie et des associations de Saint 
Julien les Rosiers.

Ceux-ci ont pris place : chemin de Courlas à côté de 
l’abri bus ; Chemin des Fonts à côté de l’abri bus ; abri 
bus de l’Ariasse ; Abri bus chez Mymy avenue des 
Rosiers; PAV de Granaudy.
Deux emplacements sont en attente : au village et 
chemin du Grès

Aménagement du cimetière, 
columbarium et cavurnes
Pour répondre à la demande croissante de ces types de sépulture, 
24 cases ont été mises en place sur l’arrière du columbarium 
existant, dans la partie du cimetière neuf.
Dans la continuité, un 
monument similaire, 
est en cours de finition. 
Un puits du souvenir a 
été créé en complément 
dans l’espace, entre les 
deux columbariums. 

Six cavurnes ont été installées dans un espace dédié face à la 
fontaine dans l’allée le long du mur nord.
Ces travaux ont été réalisés par notre équipe voirie.
La collectivité peut ainsi répondre à vos sollicitations en proposant 
des lieux de repos à la mesure de vos attentes.

Près de 300 personnes ont répondu à l’invitation 
du maire, Serge BORD, de son adjoint au CCAS, 
Bernard MARTIN, et du conseil municipal pour 
le repas des aînés placé désormais au mois de 
janvier dans le calendrier des manifestations 
festives de l’année. 
De l’avis unanime, cela a été une journée parfaitement 
réussie entre le repas, concocté par les Ets FABARON, 
et l’animation assurée par Isa, qui a laissé la part 
belle aux nombreux chanteurs du dimanche qui se 
sont pressés sur scène en chorale (les agents de la 
collectivité, les élus municipaux) ou individuellement 
(comme le conseiller départemental honoraire, Jacky 
Valy).

Pour couronner le tout, les danses collectives autour 
des tables se sont déployées en banderoles colorées, 
invitant les plus timides à se joindre à la fête. Cette 
féerie de chansons, de danses et d’échanges animés 
s’est poursuivie jusqu’en début de soirée, moment 
privilégié pour remettre les bouquets à nos doyens 
présents au repas en la personne de Mme et Mr 
POLGE qui font la démonstration de bien vieillir sur 
la commune.
À voir les mines et les commentaires satisfaits au 
moment de se quitter, nul doute que cette journée 
fera date dans le calendrier des moments remarqués 
de l’année.

Repas des ainés janvier 
2024 
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Si vous êtes venus en mairie vous avez du 
faire la connaissance de Célina LAUPIES, jeune 
femme appelée à remplacer le départ de notre 
jeune retraitée Agnès GINIAC. 
Julirosienne par ses origines familiales, Célina se 
souvient avec émotion de la « douceur de son 
enfance » passée au Serre de Monteil et à la piscine 
du Carabiol. Elle revendique cette appartenance 
à un village qui l’a vu grandir et l’aider à devenir 
cette adulte responsable et bienveillante qu’elle est 
aujourd’hui.

Du courage et de la volonté elle en a, car durant son 
cursus universitaire (elle possède une licence en droit 
public), elle s’est toujours débrouillée pour trouver 
du travail soit en Service Civique aux Impôts, soit 
tout dernièrement à la Maison « France Services » du 
PONT DE MONTVERT.
On souhaite à cette jeune femme souriante et pleine 
d’allant de réussir dans cette mission importante qui 
lui est proposée à l’accueil de notre mairie. 
Ses premiers pas dans cette fonction sont prometteurs 
si l’on en juge par son témoignage « Je me sens bien 
sur ce poste avec une équipe à mon écoute autour de 
moi… Je trouve les administrés très gentils… Toutes 
ces choses font que je ne vois pas le temps passer… »
Comme démarrage, on ne peut demander mieux !... 
Avec le vœu bien entendu que ces bonnes conditions 
perdurent.

 
Nous sommes heureux de voir l’ouverture 
depuis début Janvier de notre maison de santé 
pluridisciplinaire. Cette structure comprend le cabinet 
du docteur TESSADRI, partenaire et associé au projet 
depuis la première heure. Désormais en réseau avec la 
maison de santé FILERIS de la commune voisine Saint 
Martin de Valgalgues, elle est le seul outil qui permet 
d’espérer pouvoir garder une médecine dite de 
campagne sur notre commune. Pour ne pas devenir 
un désert médical, il est aujourd’hui indispensable 
d’avoir au préalable une possibilité d’accueil des 
praticiens. 

C’est chose faite et nous allons tout mettre en œuvre 
pour que le deuxième cabinet de consultation 
disponible soit rapidement occupé.

La collaboration avec FILERIS et la structure saint 
martinoise devrait être un atout supplémentaire. 

La participation active de l’association des 
professionnels de santé a été indispensable pour 
mener à bien ce projet complexe mais primordial 
pour notre territoire ! Nous les remercions vivement !
Notre commune connait les mêmes soucis que 
l’ensemble du territoire sur cette problématique. Le 
système de santé autrefois très performant est mis 
à mal et nos collectivités territoriales se retrouvent 
à gérer des problématiques qui était normalement 
de la compétence régalienne de l’état ! Malgré toute 
notre bonne volonté et les outils mis à disposition, la 
situation reste complexe, nous mettons cependant 
tout en place pour y trouver une issue favorable !

Cet investissement particulier sur cette zone à fait 
l’objet d’un plan de financement spécifique incluant 
l’État via la dotation d’équipement des territoires 
ruraux (DETR), la région d’Occitanie et notre 
collectivité.

En plus de la médecine générale, cette maison de 
santé comprend l’installation d’une sage-femme, 
d’infirmières et d’un ostéopathe. Ces professionnels 
viennent compléter les services et soins délivrés par le 
réseau infirmier communal déjà très actif et en place 
sur notre village.

Du côté de la Maison de santé, une rampe accès pour 
les personnes handicapées a été créée. Une autre sera 
faite pour passer du parking au futur parvis. Celui-ci 
a été terrassé pour préparer  son aménagement final 
qui devrait démarrer dans les prochaines semaines. 
On en reparlera dans un prochain Écho.
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La maison de santé 
est en service.
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La Médiathèque Y Jahier, M. Bernard Martin adjoint 
référent, les membres du Conseil des Lecteurs, les 
bénévoles ainsi que Brigitte proposent aux lecteurs 
un joli programme pour l’année 2024 :
• Vendredi 15 mars : rencontre d’auteur – Mélanie 
Lecomte – fondatrice de l’Association Prendre son 
Envol nous présentera son dernier roman
• Mardi 19 mars : atelier agglo assistante maternelle
• Vendredi 29 mars : vernissage de l’exposition 
de Mr Dany Beauthéac (auteur du pilote au rond 
point du Pole Mécanique), Julierosien, Cet artiste, 
passionné de sports mécaniques, nous présentera 
ses sculptures
• Mercredi 03 avril : Magie à la Bibli

• Mercredi 24 avril : Mercredi soir du polar – Bruno 
Séverac – finaliste du Cabri d’Or nous présentera son 
dernier roman ‘le tableau du peintre juif’
• Mardi 30 avril : avec l’association Lire c’est Partir – 
vente de livres à 0,80 cts
• Samedi 05 octobre : rentrée littéraire jeunesse 
avec comme invité d’honneur : Mr Alain Delage
• Vendredi 18 octobre : nuit de la frayeur – avec une 
conteuse pour raconter une histoire qui fait peur 
mais pas trop ! 
• Courant décembre : dessine moi les fêtes
• Courant décembre : Atelier de Noël

Travail réalisé au sein de la 
médiathèque par Célia LANOË en 
stage étudiant :
Nous avons accueilli au sein de la médiathèque Yvon 
JAHIER, Célia LANOË dans le cadre de son stage de 
seconde année de licence d’éducation, pendant cinq 
semaines. 
Entre autres travaux, elle a réalisé un sondage auprès 
de deux classes. L’une de niveau CM2 et l’autre 
niveau CE2-CM1.
L’objectif  de cette étude est de connaître les goûts 
littéraires, les temps de lecture et d’écrans ainsi 
que le ressenti des élèves sur la médiathèque.
Grâce au soutien de la médiathèque avec Brigitte et 
du corps enseignant de l’école Pierre Perret, elle a 
obtenu des résultats pertinents qui sont retranscrits 
sur les diagrammes. Ils mettent en évidence, le temps 
passé sur des écrans hors de l’école et le temps passé 
à la lecture ainsi que le nombre de livres lu par mois. 
Merci Célia pour cet excellent travail qui peut 
permettre d’orienter nos actions.
Vous trouverez l’intégralité des résultats de son 
étude sur le compte Facebook de mairie

L’importance des stages
Un des objectifs (et non des moindres) des stages 
quels qu’ils soient c’est de donner aux jeunes 
confiance en leurs potentialités. Mission remplie 
pourrait-on dire avec Célia LANOË qui durant ces 
cinq semaines, aux côtés de Brigitte, des enfants, 
des bénévoles et des lecteurs, a trouvé matière à 
s’exprimer, à prendre pas à pas, confiance en soi. Cela 
s’est traduit par : « oser aborder les gens… être plus 
souriante… faire des propositions d’organisation 
du travail… se lancer dans des sondages auprès 
des enfants ».
Du fait, lorsqu’on la rencontre à la médiathèque au 
moment de son évaluation, elle nous accueille avec 
un large sourire et quelque chose dans le regard qui 
a trait à la détermination et au plaisir d’avoir gagné 
ce challenge!
Pour ne pas tourner la page complètement et 
marquer son lien avec cet espace dans lequel « elle 
a appris beaucoup y compris sur soi-même » elle a 
rédigé une lettre de motivation pour faire partie des 
bénévoles de la médiathèque qui en dit long sur son 
désir de continuer au sein d’une équipe prête bien 
entendu à la recevoir.
 Un grand merci à Brigitte pour ses talents 
d’accompagnatrice et d’éducatrice car pour 
guider une excellente stagiaire il y a toujours, au 
départ, une excellente formatrice.

Programme du 1er trimestre 
de la Médiathèque

Modalités et inscriptions directement à la Médiathèque :
Toujours avec simplicité et bonne humeur, Brigitte vous 
accueille le mardi, jeudi et vendredi de 15h00 à 18h00. 
Le mercredi matin de 9h00 à 12h00 et de 15h00 à 18h00
Le matin étant consacré à l’accueil des scolaires.
En vous souhaitant de belles lectures...
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De retour dans notre commune après avoir chanté sur des scènes 
des internationales, elle nous a offert un concert particulier, 
puisqu’elle avait troqué l’accompagnement au piano pour le piano 
du pauvre ou piano à bretelle : l’accordéon. Anachronisme risqué qui 
a parfaitement fonctionné entre les murs de l’église de Saint-Julien-
les-Rosiers qui se prête entièrement à cet exercice.
Sa voix cristalline a résonné sous la voûte du cœur pendant plus 
d’une heure pour le plus grand plaisir de la nombreuse assistance qui 
a quasiment rempli l’église. Parmi les personnes présentes il y avait, 
bien sur les «connaisseurs», mais aussi d’autres qui étaient venus 
découvrir un style musical qu’on n’a pas l’habitude d’entendre et 
d’écouter régulièrement. Les applaudissements nourris et les bravos 
ont été là pour montrer la satisfaction générale.
Après le spectacle, chanteuse, musicien et spectateurs se sont 
retrouvés dans la salle des jeunes pour partager le verre de l’amitié.
Merci à cette grande artiste de nous faire ce cadeau. Merci à ce public 
chaleureux qui a participé. Grand merci aussi à l’équipe de bénévoles 
sans qui rien ne serait possible.

Concert

Emmanuelle De Negri en concert à 
l’église du village accompagnée par 
Sébastien Mazoyer à l’accordéon.  
Pour la troisième fois, vendredi 9 février, 
Emmanuelle De Negri, soprano, chanteuse 
lyrique qui s’illustre dans le répertoire 
baroque, accompagnée de Sébastien 
Mazoyer, accordéoniste, est revenue 
nous proposer un récital qui explorait des 
œuvres musicales sur le thème du « doux 
tourment amoureux » des compositeurs de 
différents pays : Purcell pour l’Angleterre, 
Rameau et Couprin  pour la France et 
l’Italie avec Monteverdi.

Notre invité d’honneur 
sera le sculpteur Julirosien 
DANY BEAUTEAC dont on 
peut admirer une  de ses 
créations sur le rond point 
du Pôle mécanique  Alès 
Agglomération : le pilote « 
Ingénius »
Dany crée ses œuvres à 
partir de pièces mécaniques, 
motos principalement, qui 
deviennent animaux et 
personnages surprenants 
pour le plus grand plaisir 
des enfants : la journée 
du vendredi est en effet 
consacrée aux écoles.

Notre 15ème édition se tiendra 

du 22 au 24 mars 2024 à 

l’espace Mandela de 10h à 18h.

Peintres, sculpteurs, céramistes d’art, 

jeunes talents, artistes chevronnés, tout 

le monde a sa place à St Julien ! 

LA SOCIEDAD

SALON FORNTUN’ART 

à SAINT JULIEN LES 

ROSIERS

Cu
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Le vernissage aura lieu le 

vendredi 22 mars à 18h.

L’association alésienne LA 
SOCIEDAD nous présentera 
pendant ces 3 jours sa 
magnifique exposition sur la 
république espagnole.
La Sociedad est une association 
dont le but est le promouvoir la 
langue et la culture espagnole 
et sud-américaine par le biais 
de réunions hebdomadaires au 
Prolé, d’évènements et de films 
mensuels (en espagnol mais 
sous-titrés)
Cette exposition est centrée sur 
les avancées sociales, très en 
avance sur leur époque, mises 

en place par la république, 
notamment en matière de 
droit des femmes, culture et 
éducation : vraiment étonnant 
et à découvrir !
Un repas espagnol pour les 
artistes et les visiteurs, concocté 
par notre centre social LE 
KIOSQUE pourra être réservé 
pour le samedi midi. 
Un point-café, boissons est 
disponible dans le hall les 3 
jours mais pas de restauration 
prévue le dimanche midi.
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La Ronde des Deux Saint
samedi 16 mars 2024
Cette année le départ de la course de la 
Ronde des Deux Saints, co-organisée par 
Saint Julien les Rosiers et Saint Martin 
de Valgalgues, sera donné avenue des 
Mimosas, devant la Mairie. Le circuit du 
10 Km reste identique, le 5 km utilise 
le même itinéraire que le précédent 
jusqu’au 1er kilomètre puis revient à 
l’arrivée en reprenant le parcours initial 

au croisement du chemin des Prats et du 
chemin de St Martin. 

Pour la bonne organisation, 
l’association « La Ronde des 
Deux Saints » fait appel à des 
bénévoles. 
Les personnes disponibles le 
samedi16 mars après midi et 
qui voudraient bien aider pour 
assurer la sécurité des coureurs à 
certains endroit de la commune 
seront les bienvenus.

Le Kiosque
L’Espace Familles : Une oasis de soutien 
au Centre Social pour une parentalité 
épanouie
Au cœur de Saint Julien les Rosiers, le Centre 
Social le Kiosque s’engage dans la promotion 
du bien-être familial. En ce sens, l’Espace 
Familles est devenu un lieu essentiel, offrant 
aux parents un lieu d’échange, de ressources 
et de soutien pour favoriser une parentalité 
épanouissante.
Des discussions informelles sur la vie familiale, 
des rencontres, en passant par des activités 
ludiques avec les enfants, le Centre Social 
s’efforce de couvrir un large éventail de sujets 
pour accompagner les familles à chaque  étape 
de leur vie. 
C’est un lieu de rencontre, d’activités 
et de projets qui favorisent le partage, 
l’épanouissement en famille ainsi que les 
solidarités inter-familiales. 

Au sein de l’Espace Familles, une panoplie 
d’ateliers est proposée pour répondre aux 
besoins divers des parents ou grands-parents : 

• Atelier 1 bébé, 1000 questions pour 
soutenir les futurs et jeunes parents

• Atelier éveil, sens et motricité pour les 
0/3ans

• Atelier parents-enfants : Un mercredi 
par mois de 10H à 11H30 

• Atelier « jouons-ensemble, un temps 
sans les écrans »

• Accompagnement à la scolarité sur 
l’école primaire Pierre Perret : Tous les 
lundis de 16H30-18H30 

• Sorties familiales et de groupe

• Week-end et escapades en famille

• Accompagnement aux projets départ 
en vacances des familles 

La troupe du théâtre du CARABIOL 
vous prépare son spectacle 
annuel, prévu le vendredi 26 et 
samedi 27 avril  à 21h.

Comme l’année dernière il y aura 
la possibilité d’assiette repas 
avant le spectacle.
L’association n’étant pas à court 
d’imagination  et de nouveautés, 

elle vous propose une séance 
supplémentaire le Dimanche 28 
avril à 14 h30.
Attention > pour éviter les 
problèmes de places, il est rappelé 
qu’il est obligatoire de réserver 
que ce soit pour le repas ou pour le 
spectacle : tout est sur réservation.
Téléphone : 06 62 29 26 82

La référente famille du centre social coordonne et anime ces temps aux côtés de l’équipe famille et des intervenants professionnels. 
Si vous souhaitez découvrir l’espace familles, vous pouvez contacter l’association au 04 66 86 52 06 et nous suivre sur la page 
Facebook : Centre social et culturel le Kiosque

À vos agendas
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Hommage à Lucien
Lucien est parti bien trop tôt, laissant sa famille et ses proches dans un état de sidération et de 
profonde peine.
Cet homme qui était la bonté même possédait une gentillesse et une bienveillance inépuisables.
En ce début janvier, nous avions sollicité son aide pour filmer notre « cœur de village » avec son 
drone. Il avait tout de suite répondu favorablement à notre requête, et durant les journées qui 
ont suivi, il n’a eu de cesse que de rendre ce service parfaitement abouti.
Présent lors de la cérémonie des vœux le samedi 13 janvier, nous avons pu lui dire « merci du 
fond du cœur » pour son aide et partager avec lui un moment précieux.
Lors de ses obsèques en l’église de notre village, l’espace était bien trop petit pour accueillir la 
foule de parents et d’amis venus l’accompagner dans sa dernière demeure.
La chanson de Jean FERRAT lue par Marie-Claire traduisait bien nos 
sentiments à tous en ces heures douloureuses :

Recensement en question : 
Aujourd’hui à la clôture du recensement nous sommes à 
100% de réalisation.

Cela représente 1769 habitations 
dont 140 sont vacantes et 37 sont 
des maisons secondaires.

Sur les 1769 logements, 4 ont 

fait une Fiche de Logements 

Non Enquêtés (FLNE) du fait 

de ne pouvoir rencontrer 

les personnes concernées. 

Ces premiers résultats nous 

donnent une population de 

3563 habitants sachant que 

les habitations non collectées 

peuvent représenter entre 10 

et 12 habitants de plus.

Les agents recenseurs qui, vous l’aurez noté, 
n’étaient que des femmes, ont dû déployer 
des trésors de patience et d’ingéniosité pour 
trouver les moyens et les horaires adaptés 
pour rencontrer les habitants récalcitrants. 
Que n’ont-elles pas entendu comme 
remarques désobligeantes, parfois impolies 
proférés par certains qui n’ont pas ouvert leur 
porte alors qu’ils étaient là. 
Ne pas les recevoir normalement, ne pas les 
rappeler comme convenu est à l’évidence un 
manque de respect à leur égard.
Pour finir sur une note positive, toutes ces 
femmes vous diront qu’elles ont fait de belles 
rencontres avec dans l’ensemble des gens 

aimables qui les attendaient et qui les ont 
bien reçus.
Nous les remercions, pour la qualité de leur 
mission dont elles se sont acquittées avec 
courage et obstination. Elles se nomment, 
Christine, Véronique, Lexy, Annie, Nadine, 
Laurence, Séverine et aussi Loïc, notre 
policier municipal et Pierre, conseiller élu, 
délégué adjoint à la coordination, qui ont 
encadré et animé ce recensement. Encore 
merci à toutes et tous. 
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« Tu aurais pu vivre encore un peu
Pour notre bonheur, pour notre lumière

Avec ton sourire, avec tes yeux clairs,
Ton esprit ouvert, ton air généreux »

À sa compagne Aimée, à sa fille Nathalie et à ses petits-enfants, Justine et Thibault, à son gendre David, 
nous redisons notre sincère affliction et l’assurance de notre amitié.
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s Procès-verbal du 
Conseil Municipal 
Séance du 07 
décembre 2023

D_2023_46 : Subvention de 
fonctionnement au CCAS de Saint 
Julien les Rosiers

D_2023_47 : Subvention 
exceptionnelle à l’association 
sportive de Ladrecht (38ème 
édition de la course de Ladrecht)

Toutes ces délibérations ont été 
votées à l’unanimité

D_2023_48 : Convention de 
partenariat entre l’OMC et la 
mairie de Saint Julien les Rosiers

D_2023_49 : Convention de 
partenariat de lutte contre la 
prolifération du frelon asiatique 
avec le Groupement de Défense 
Sanitaire Apicole du GARD

Toutes ces délibérations ont été 
votées à l’unanimité

D_2023_50 : Garantie d’emprunt 
au Logis Cévenol pour la 
résidence Cœur de village

D_2023_51 : Finances : 
subvention d’équilibre au budget 
du lotissement Cœur de village

D_2023_52 : Décision modificative 
n° 2 – Budget général

D_2023_53 : Construction d’un 
nouveau restaurant scolaire : 
demande de subvention dans 
le cadre de la DETR de  l’Etat, du 
Pacte Territorial  du  département  
du  Gard, des  aides  de  la Région 
Occitanie  pour  la construction 
de bâtiment public

D_2023_54 : Travaux de 
rénovation et d’extension de 
l’école maternelle : demande de 
subvention dans le                       Cadre 
du Fond Vert de l’Etat, du Pacte 
Territorial du département du 
Gard, des aides de la Région 
Occitanie pour  la rénovation 
énergétique des bâtiments 
publics

Après explications et débats 
toutes délibérations ont été 
votées à l’unanimité

D_2023_55 : Modification du 
tableau des effectifs des emplois 
communaux

D_2023_56 : Recensement 
population 2024 : recrutement 
des agents recenseurs et 
rémunération

D_2023_57 : Création de zones 
d’accélération des énergies 
renouvelables – énergie 
photovoltaïque

D_2023_58 : Convention 
d’adhésion au service Médecine 
Préventive

D_2023_59 : Convention 
d’adhésion au service de 
prévention des risques 
professionnels

D_2023_60 : Adhésion au service 
partenariat CNRACL et invalidité

Toutes ces délibérations ont été 
votées à l’unanimité

L’intégralité des délibérations et 
des débats sont sur le site de la 
mairie : 
https://www.saintjulienlesrosiers.fr 

Appel d’offre à candidature 
pour la guinguette du Carabiol 
2024 
Sachant que la guinguette du Carabiol est 
une destination prisée par les habitants de 
notre commune et combien aussi la qualité de 
sa gestion rejaillit immanquablement sur la 
réputation de notre village, nous attachons de 
l’importance à ceux qui en prennent la gestion.

Madame JHANIT et monsieur 
BOUKHENCHOUCH ont décliné la possibilité 
d’exercer leur activité à la guinguette du 
Carabiol du fait qu’ils ont un projet de 
restauration pour lequel nous leur souhaitons 
une pleine réussite.

Donc comme les autres années un appel à 
candidatures est lancé pour tenir la guinguette 
du Carabiol. La période d’activité est fixée du 
1er juin au 31 août 2024.

Si vous êtes intéressés, prière de déposer 
votre projet accompagné de votre lettre de 
motivation en mairie.

Nota béné : Seules les candidatures qui attestent d’une 
expérience professionnelle d’au moins trois ans dans la 
restauration seront retenues.
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Ces derniers jours, l’entreprise PHILIPS est venue 
au Carabiol pour le compte de l’EPTB des Gardons 
mandatée par la commune pour couper deux frênes 
qui présentaient un danger pour les promeneurs.
Opération délicate effectuée avec des engins 
adéquats. Un grand MERCI à tous les intervenants 
qui, en vrais professionnels, se sont acquittés 
de la tâche en un temps record !
NB : Les deux pistachiers abimés lors de 
l’opération, seront remplacés par l’entreprise 
PHILIPS qui en a pris l’engagement.

Après le renforcement 
électrique aux Gayettes, 
l’entreprise SCAIC va entamer 
des travaux conséquents de 
renforcement du réseau d’eau 
sur les secteurs de Courlas et 
Caussonille.
La réunion publique du lundi 19 février a 
permis de donner quelques indications 
plus précises sur cette intervention et 
notamment sur l’aspect pratique de la 
circulation.
Ils vont démarrer à l’entrée de Caussonille 
et progressivement se rapprocher de 
Courlas par le chemin rural qui relie les 
deux hameaux, pour se terminer au niveau 
de l’arrêt de bus à l’entrée de Courlas.

Sur ce secteur, l’entreprise SCAIC est 
intervenue en urgence dès le lundi 12 
février au niveau du réseau assainissement 
en raison d’une section de 80 mètres très 
dégradée et en a profité pour positionner 
la nouvelle canalisation d’eau.
Deux précisions importantes : les 
travaux vont commencer le lundi 4 
mars et le chemin rural sera rendu 
carrossable le temps des travaux 
pour permettre aux habitants du 
chemin de la Gardie et de Caussonille 
de circuler. Nous vous remercions 
pour votre compréhension et votre 
patience.

Les travaux de 
renforcement électrique 
du poste Les Bas Pras ont 
démarré le 12 février. 
Au moment où sortira 
cet écho, ils seront 
vraisemblablement 
terminés. 
Nous remercions tous les 
julirosiens impactés par 
cette intervention pour 
leur compréhension et leur 
patience.

Compte-tenu de 
l’accroissement de 
notre population et plus 
particulièrement sur ce 
secteur, ce renforcement de la 
ligne était nécessaire pour le 
confort énergétique de chacun 
d’entre nous… En attendant 
l’enfouissement des lignes 
électriques qui ne pourra 
se faire que si l’État met la 
main à la poche en faveur des 
collectivités

Renforcement électrique Les Gayettes 

L’EPTB des Gardons bien 
présent sur notre commune 
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Renforcement 

conduite d’eau 

Caussonille et Courlas

Lundi 20 février une réunion de a été organisée par la municipalité, monsieur 
le maire et l’adjoint aux travaux, avec les habitants de Caussonille et de 
Courlas, dont un bon nombre s’est déplacé, pour présenter les mesures prisent 
pendant le percement de la chaussée pour la réalisation  de l’extension 
du réseau. Tous les points ont été abordés et expliqués. Ceux-ci ont reçu 
l’approbation de tous.
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1-Les emplois Saisonniers : une 
expérience en faveur de la jeunesse.
Si vous avez plus de 18 ans et voulez 
découvrir le monde du travail à travers un 
emploi saisonnier de service public au sein de 
notre collectivité, la mairie vous propose de 
candidater dès maintenant en adressant  cv et 
lettre de motivation à Mr Patrick HIGON, adjoint au 
personnel et ce avant le 15 avril dernier délai. Les 
postes seront définis en fonction des besoins sur la 
période de mai à fin août 2024. 
Si vous êtes intéressés, à vos stylos dès aujourd’hui 
pour découvrir le monde du travail au sein de 
l’équipe communale.

2- Les chantiers éducatifs
 Fort de notre expérience reconduite chaque année 
depuis deux ans avec succès. Nous renouvelons 
donc pour cet été, les chantiers éducatifs 
en faveur des jeunes de 16 à  moins de 
18 ans.  Un chantier éducatif d’une semaine à 
10 jours sera pour vous l’occasion de découvrir les 
contraintes du monde du travail, le travail en équipe 
et de mettre à profit votre temps libre la première 
quinzaine de juillet. Si cette expérience vous 
intéresse vous pouvez dès maintenant et ce avant le 
30 avril adresser votre lettre de candidature à Mme 
Angélique PEIRETTI-GARNIER adjointe à la jeunesse.

Emplois saisonniers et 
chantiers éducatifs 2024

Une nouvelle voiture électrique 
pour les services techniques

Les nouveaux artisans et 

commerçants de la commune

Le
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Soucieuse de poursuivre ses efforts sur la voie de la transition 
écologique, la commune vient de faire l’acquisition d’un 
véhicule électrique, un NISSAN de couleur noire qui sera 
appelé à rendre de nombreux services à la collectivité.

Elle va ouvrir son magasin dans un local situé au 
rez-de-chaussée de l’immeuble « Cœur de Village ».
A partir de la fabrication du miel des ruches de son 
compagnon, elle développe une gamme artisanale 
de cosmétiques réalisée avec le miel et la cire de 
ses ruchers. Elle vous proposera d’y retrouver toutes 
sortes de produits naturels: savon, shampooing 
solide, baume hydratant corps et visage, baume 
à lèvres, déodorant, crème à la cire d’abeille, miel, 
bougies artisanales à la cire d’abeille. Ainsi que des 
confiseries : sucette, pain d’épices nougat au miel.

Situé en façade de l’Avenue des MIMOSAS, à 
deux pas de la mairie et de la Poste, le salon de 
coiffure « Le salon de Caro » va ouvrir ses portes 
ce lundi 4 mars à partir de 09H00.
C’est Mme Caroline COULET, la jeune et 
dynamique propriétaire des lieux qui vous 
accueille dans une ambiance qualifiée de 
familiale et conviviale.
Après quelques années d’exercice à SAINT 
JULIEN DE CASSAGNAS, Mme COULET qui habite 
avec son mari et ses deux enfants sur notre 
commune, a franchi le pas d’une installation au 
sein de notre « cœur de village ». Sa réputation 
d’excellente professionnelle l’a devancée, c’est 
une bonne nouvelle pour les Julirosiens.

Nous lui souhaitons la bienvenue et une bonne 
installation sur notre commune.

HORAIRES : 
Du lundi au vendredi : 09H00 – 18H00
Samedi : 09H00 – 12H00
Mercredi : Fermeture
Coiffure mixte : Femme – Hommes – 
Enfants
Matériel innovant avec un bac à 
shampoing massant
Vente accessoires mode et produits 
professionnels.

Cynthia TUMMINIA

Caroline COULET, coiffeuse 

« le salon de Caro »

TUMMINIA Cynthia vient de créer la 
société « Cévennes cosmétiques ». 

Un salon de coiffure au cœur du village
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Commission de rédaction, 
membres de la commission
information : 

Serge BORD, Pierre PIC, 
Abiba GEORGES, Patrick HIGON, 
Olivier POUDEVIGNE, Claire DEVISE,
Danielle LIS, Bernard MOUTON.

Mairie Saint Julien Les Rosiers
376, avenue des mimosas, 
30340 Saint Julien Les Rosiers
Tél. 04 66 86 00 59 - Fax 04 66 86 83 00

accueil@saintjulienlesrosiers.fr

www.saintjulienlesrosiers.fr
Jours et horaires d’ouverture
du lundi au vendredi :
8h30 à 12h - 13h30 à 17h

INFORMATION MUNICIPALE - SAINT JULIEN LES ROSIERS

Ce journal a été 

imprimé à 

1800 exemplaires
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Naissances
En 2023, Saint Julien les Rosiers 
s’est enrichi de 30 naissances. 
Ne figurent ici que les noms des 
enfants dont les parents ont donné 
l’autorisation de publication. Nous 
adressons toutes nos félicitations 
aux heureux parents et souhaitons 
à ces chers bambins la bienvenue 
sur notre commune.

RIEU BRUNEL Luciany

LEDESMA Sam, Michael, Clément

LEDESMA Adam, Claude, Giovanni

MOREAU Ambre, Florence, Nathalie

SALAS Axel, Sébastien, Pedro

PITZOLU Mattia

BALAGUER Noélya

COUDERT Gabriel, Thierry, Bernard, 
Sylvain

PASCAL Mahé, Louis

PASCAL Eloan, Maurice

WINAUD-TIMBACH Sheldon, Rayan, 
Steve

DALLE Mencia, Emma, Ludivine

BARCA Kiara, Massimina

IKHLEF Warren, Madjid, Dylan

SALON Maëlya, Stéphanie, Ornella

BENMESSAOUD Dayna, Leïa

HART Pavel, Marie

RIGAT Ylian, Guy, Christian

CHEMINI Ayline, Ghania

GAS Eva, Natalia

CUNHA Romain, Pierre-Paul, Francis

CUNHA Adrien, Pierre-Paul, Francis

GRAND Louna, Sylvie, Véronique

FRAISSE Lana, Ophélie, Audrey

ESCALIER Lucien, Antoine, Napoléon

VASSEUR Ynëza, Miguelle, Mahoya

CARRION MEDINA Antonio

Mariages
Nous avons eu le plaisir de célébrer 
9 mariages, un couple n’a pas 
désiré figurer sur cette liste. Nous 
renouvelons ici aux mariés, toutes 
nos félicitations, tous nos vœux de 
bonheur et une vie harmonieuse.

VALETTE Rémy et FERNANDEZ Céline
BOURGEOIS Benjamin et TROUVÉ 
William
GHAFOOR Razwan et DOBLER Emilie
RULLAND Florian et BRUNEL Léna
CATHERINE Arnaud et EVESQUE Ingrid
BOURBON Pascal et FOUQUE Ludivine
POEY Jean-François et BLANCHARD 
Valérie
RACHENNE Pierre et BLANC Solène

PACS  

Nous avons eu à célébrer 9 PACS.
Nous renouvelons ici aux 
couples ainsi formés, toutes nos 
félicitations, tous nos vœux de 
bonheur et une vie harmonieuse.

GALONNIER Coraline et TARADEL 
Yannick
GLAS Benjamin et VIGNE camille
BRUAT Gil et LIBERT Louise
BRUNEL Barnara et VINCENT Duncan
LAÏDOUNI Oifa et BARBIER Sébastien
BIJACZYK Amélie et KHEMARI David
CHAPELLE Romain et SAUREL Emilie
MARQUES Jean-Claude et MIGEON 
Karine
SILVAIN Natéo et RIBIER Justine

Décès
Nous avons à déplorer 24 décès 
durant l’année. Nous adressons 
une nouvelle fois aux familles dans 
la douleur, toutes nos sincères 
condoléances et l’assurance de notre 
solidarité dans ces moments difficiles.

MASSERINI Lucie, Philomène (Epse 
VALENTIN)
EYRIAC Lucienne, Janine (Epse 
ROUMEJON)
SEIGNERIE Marie-Rose (Vve CAZALBOU)
REOUPENIAN Robert
LOUIS Germaine, Gabrielle
MILHE Bernard, Louis, Charles
PALLIÈRE Jeannie, Rose
GARCIA René, Rolland
GILLOT Roland, Christian, Louis
FOULANI Chérif
PLAUTIN Laurent, René, Gabriel
FERRAND Lucile, Bernadette (Epse 
JOUANEN)
BAVAY Nicole, Andrée (Epse AGNIEL)
CAMPILLO Josiane, Clothilde
SERRANO Josefa (épse LEGAL)
MIRGON Joëlle (divorcée CONTAL)
DODE Monique, Blanche, Ginette (épse 
SUGIER)
RIEU Jacqueline, Henriette (Vve 
ESCALIER)
TROUILHAS Lucette, Emilie (Vve 
DELICHERE)
MEDJKOUNE Safia (Vve REKIKA)
CHOMA Stanislas
BRAUN Florent
GRAVIL Aimé, Victor
LASKY Khalil


